

R. à Paris le 2.  
Janu. 1669.

Copie.

N. 268.

Monsieur, J'estois en desplaisir extrême pour  
n'avoir reçu aucune lettre de Berlin, nonobstant que  
j'en attendis dix huit. La cause en est sans doute que le  
Port de Berlin n'est arrivée à temps à Cheu. Lors que  
celle cy parira pour Paris. Cependant, Monsieur, je  
vous supplie en fidèle ami et serviteur, de ne faire  
parler au Roy sur les affaires d'Orange qu'au dix huit  
jours. En attendant je vous souhaite avec la nouvelle  
Année toute sorte de prospérité, et suis, Monsieur,  
Vostre. Elle est affectueux.

Le Baron de Hummelsh. Conf.

